

Municipio aprueba más de \$35 millones destinados a Becas Deportivas para 51 deportistas

En la última sesión del Honorable Concejo Municipal, se aprobó la entrega de \$35.250.000 en Becas de Excelencia Deportiva, beneficiando a 51 deportistas de distintas disciplinas, para seguir impulsando el deporte, la vida sana y el desarrollo de talentos en Quillota.

Estas becas, que entrega cada año la Municipalidad, buscan apoyar a deportistas locales de todas las edades y de áreas diferentes, como fútbol, atletismo, voleibol, patinaje artístico, entre otros. Además, este 2025, se destacó la incorporación de la categoría “Promesas Deportivas”, dirigida a niñas y niños con proyección competitiva en etapas formativas. Con ello, se busca no solo sustentar sus trayectorias iniciales, sino también motivar a más jóvenes a involucrarse en el deporte y dejar de lado el sedentarismo.

Anuncio Patrocinado

El alcalde Luis Mella, se refirió a esta subvención que apoya a talentos tradicionales como emergentes. “Desde hace 12 años que la Municipalidad de Quillota creó las becas deportivas con el fin de ayudar a deportistas que en distintas líneas y en distintos deportes y bajo distintas condiciones enfrentan el deporte como una actividad para su desarrollo personal, pero también participando en actividades colectivas. Este año entregamos becas por \$35.250.000 a 51 deportistas en variados deportes, no es solo fútbol, son muchos deportes distintos y además en condiciones distintas porque hay un área que es para deportistas que tengan condición de discapacidad”.

En tanto, el Concejal Mauricio Ávila, presidente de la Comisión de Deporte del Concejo Municipal valoró que se hayan otorgado estas becas formativas que visibilizan el esfuerzo de muchos deportistas. “Bueno, principalmente este es un aporte y un positivo reconocimiento a la gestión que hacen las familias, sus hijas, hijos, que son practicantes, deportistas, que tienen una trayectoria y por lo tanto la beca viene a consagrar un reconocimiento efectivo de parte del municipio a muchos deportistas que tenemos en Quillota, que tenemos que respaldarles y que además están con una proyección importante”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Categorías:

Promesas deportivas: 6 deportistas seleccionados.

Deportistas en situación de discapacidad: 4 deportistas seleccionados.

Deportistas senior: 5 deportistas seleccionados.

Deportistas con rendimiento destacado: 26 deportistas seleccionados.

Deportistas de alta competencia: 10 deportistas seleccionados.

Al respecto del beneficio, la autoridad destacó:

“Aquí hoy día son más de 35 millones de pesos los que se están poniendo sobre la mesa para el mundo del deporte a través de esta asignación. El municipio está muy atento respecto al apoyo hacia quienes adquieren ya una línea o una carrera deportiva y en esta primera parte, qué es lo que yo quiero concluir de manera positiva, que también se abrió el espacio y la posibilidad de apoyos, no desde el punto de vista financiero, pero sí desde el punto de vista de la asesoría, la asesoría nutricional que puedan entregar nuestros profesionales desde el

Municipio aprueba más de \$35 millones destinados a Becas Deportivas para 51 deportistas

ámbito de la nutrición, el tratamiento y la rehabilitación de lesiones, también van a formar parte en el futuro de los beneficios y el apoyo que el municipio puede entregar a quienes practican deporte y establecen ese camino como una señal de vida y un trabajo a futuro”.

Con esta inversión, la Municipalidad de Quillota ratifica su compromiso con el deporte local, entregando oportunidades para el crecimiento personal y profesional de quienes representan con alegría y orgullo a la comuna tanto en competencias nacionales como internacionales.

y tú, ¿qué opinas?